

Cycle de séminaires « Communication & organisations sans frontières »

La sixième séance du séminaire, co-organisé par le LabSic, le Gripic et le Mica aura lieu

le jeudi 23 janvier 2025 de 14h à 16h

(en distanciel : [lien Teams de participation](#))

Nous aurons le plaisir de recevoir

Céline Yunya SONG

Professeur à l'Université des Sciences et Technologies de Hong Kong

**« Explorer les convergences entre communication,
technologie et dynamiques humaines »**

Présentation de l'intervenante : Prof. Céline Yunya Song mène des recherches sur la communication, les médias numériques, l'informatique sociale, la cyber psychologie et le comportement. Son travail académique fait le lien entre les cultures et les médias anglais, français et chinois. Elle est lauréate à deux reprises du prestigieux prix Fulbright et a reçu le Prix du Président de la HKBU pour performance exceptionnelle dans le travail académique en 2023. Prof. Song est rédactrice en chef de *Communication & Society* (TSSCI) et rédactrice associée de *Computers in Human Behavior* (SSCI) et *Mass Communication and Society* (SSCI). Elle est Professeure dans le département des domaines interdisciplinaires émergents à l'Université des Sciences et Technologies de Hong Kong. Auparavant, elle a occupé le poste de Professeur et de Vice-Doyenne de l'École de Communication et a été Directrice du Laboratoire de Recherche sur l'IA et les Médias à l'Université Baptiste de Hong Kong.

Présentation du séminaire « Communication et organisations sans frontières » : Ce cycle de séminaires s'inscrit dans le cadre des travaux du groupe Org&Co et a pour vocation de mettre en place une dynamique internationale dans le champ de la communication des organisations, en initiant des rencontres entre chercheurs d'horizons géographiques différents qui présentent leurs objets de recherche, leurs méthodologies et les résultats de leurs travaux. Quelles similitudes et quelles différences significatives perçoit-on, quant aux positionnements épistémologiques et méthodologiques du champ de la communication organisationnelle, dans des pays autres que la France ? Il ne s'agit pas d'opposer ces singularités mais de les faire dialoguer et les penser ensemble dans leurs croisements pluriculturels. C'est également l'occasion de donner une visibilité aux coopérations scientifiques interculturelles en communications organisationnelles et aux partenariats internationaux développés par les membres du GER Org&Co.